
Al Apoderado de la 
ACE Oncología 
Sr. Angel Fernández 
Presente 

De nuestra consideración: 

Buenos Aires, 7 de diciembre de 2022 

Nos dirigimos a ustedes para expresarles nuestra sorpresa y disgusto 
por el envío de una nueva Carta Documento, a las mismas fannacias a las que se les remitió una 
carta en ei mes de septiembre, con un contenido de similar tenor intimidatorio. 

Como ya le hicimos presente en aquella ocasión, sobre lo cual pareciera 
la ACE no comprender a la luz de reincidir en el error, es que toda notificación que se pretenda 
dirigir a las farmacias debe ser realizada a COFA, ya es la finnante del Convenio PAMI en 
representación de nuestras farmacias prestadoras por lo cual toda comunicación que la ACE 
Oncología quiera mantener con las farmacias de nuestra red debe hacerlo por intermedio de nuestra 
entidad, absteniéndose de hacerlo de manera directa. 

Por otra parte pareciera que la ACE no ha tomado nota de los esfuerzos 
realizados desde septiembre a la fecha por nuestra Confederación, con la disposición y 
colaboración de farmacias, droguerías, e incluso la propia ACE, habiéndose alcanzado un sustancial 
grado de avance sobre el problema original, cosa que incluso hemos documentado, y que incluye a 
la totalidad de las farmacias a las que se le han remitido cartas documento. 

Al tenor del contenido de la Carta Documento pareciera que el escenario 
es exactamente el mismo que hace 60 días, cuando a cualquier partícipe de la gestión realizada le 
queda claro que no es así, inclusive a la ACE. 

Como lo hemos dicho en oportunidad de la primer carta documento, este 
tipo de contenidos intimidatorios y amenazantes lo único que hacen es generar inquietud en la 
totalidad del padrón de farmacias prestadoras, de un servicio de dispensa en el que la centralidad 
de las farmacias es esencialmente profesional y sanitaria. Instruiremos a nuestras farmacias a dar 
respuesta formar a la Carta Documento a fin de dar por terminado el intercambio. 

Nuestra entidad sigue abocada con tiempo y recursos humanos a 
perfeccionar y optimizar los procesos de trazabilidad para llegar al objetivo de éxito para lo cual nos 
comprometimos. 

Sin otro motivo, saludamos atentamente. 

~ ESENTI 
Presidente 
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